



Aiep Está de Moda: Transformó la pasarela en una experiencia creativa y colaborativa

El evento Aiep Está de Moda cautivó a los asistentes al reinventar el concepto de los desfiles tradicionales, convirtiendo la pasarela en un espacio único que combinó diseño, teatro, música y danza en una experiencia inmersiva y envolvente. Realizado en el Patio Bellavista, este desfile interdisciplinario fue un claro reflejo del compromiso de AIEP por fomentar la creatividad, la colaboración y el talento de sus estudiantes. Uno de los momentos más emotivos de la jornada fue el homenaje al diseñador nacional Luciano Brancoli, fundador de la carrera de Vestuario en Aiep. Sus piezas más emblemáticas fueron presentadas en una muestra que celebró su legado en la moda chilena y su impacto en la formación de nuevos profesionales del diseño. La cita también incluyó la presentación de colecciones creadas por estudiantes de Diseño de Vestuario de distintas sedes de Aiep, destacando la colaboración con la Escuela de Estética Integral, que aportó con estilismos y looks para complementar las propuestas creativas. Como cierre, la influencer Eugenia Lemos presentó su nueva colección sublimada, creada junto a EPSON, que previamente debutó en el New York Fashion Week, consolidando la integración de tecnología e innovación en el diseño. El evento involucró a más de 150 estudiantes, 30 docentes y diversos colaboradores, incluyendo las carreras de Sonido, Radio y Televisión, Teatro y Estética Integral. La música en vivo, a cargo de una banda que mezcló sonidos de percusión y electrónica, añadió un dinamismo especial al espectáculo, mientras que las y los modelos, muchos de ellos estudiantes de Teatro y bailarines, lograron una ejecución llena de energía y expresión artística.